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下呂警察署との意見交換会を
開催しました。

れ
ま
す
の
で
、
そ
の
後
に
下
呂
市
全
体

の
学
力
の
傾
向
を
示
す
予
定
で
す
。

②
萩
原
庁
舎
跡
地
に
つ
い
て
、
要
望
の

強
い
図
書
館
建
設
を
ど
の
よ
う
に
進
め

て
い
く
の
か
。

◆
副
市
長

　

図
書
館
建
設
に
つ
い
て
の
要
望
の
件

に
つ
い
て
は
、
今
後
の
方
向
性
を
協
議

し
て
い
く
必
要
が
あ
り
ま
す
。
東
京

２
０
２
０
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
、
パ
ラ
リ
ン

ピ
ッ
ク
の
選
手
村
ビ
レ
ッ
ジ
に
、
下
呂

産
材
の
木
を
提
供
す
る
こ
と
に
な
っ
て

い
ま
す
。
終
了
後
レ
ガ
シ
ー
と
し
て
提

供
木
が
戻
り
ま
す
の
で
、
そ
の
木
材
の

活
用
も
含
め
前
向
き
に
捉
え
、
さ
ま
ざ

ま
な
皆
さ
ま
の
ご
意
見
を
い
た
だ
き
な

が
ら
協
議
検
討
し
て
い
く
必
要
が
あ
り

ま
す
。

市
長
公
約
の
進
捗
状
況
に
つ
い
て

公
約
実
現
の
遅
れ
、
も
し
く
は
達
成
で

き
な
い
も
の
は
何
か
。
ま
た
そ
の
要
因

を
ど
う
分
析
し
て
い
る
の
か
。

◆
市　

長

　

マ
ニ
フ
ェ
ス
ト
で
掲
げ
た
「
萩
原
地

域
に
道
の
駅
を
誘
致
」
は
、
既
存
の
道

の
駅
（
高
山
市
）
と
の
距
離
が
、
近
い

と
ご
指
摘
を
い
た
だ
い
た
こ
と
や
、
市

有
地
で
な
い
と
誘
致
で
き
な
い
と
の

話
も
あ
り
、
今
後
の
課
題
と
し
て
知
恵

を
絞
り
な
が
ら
進
め
て
い
き
ま
す
。
ま

た
「
Ｉ
Ｔ
企
業
の
セ
カ
ン
ド
オ
フ
ィ
ス

誘
致
」
に
つ
い
て
は
未
達
成
で
す
が
、

前
段
と
し
て
市
内
の
通
信
環
境
を
平

準
化
す
る
目
的
で
金
山
地
域
の
Ｆ
Ｔ

Ｔ
Ｈ
化
を
進
め
、
マ
ニ
フ
ェ
ス
ト
達
成

に
向
け
こ
の
件
に
つ
い
て
も
努
力
す

る
所
存
で
す
。

下
呂
市
の
健
全
な
児
童
・
生
徒
育
成
の

た
め
に

①
児
童
・
生
徒
の
学
力
レ
ベ
ル
は
。

◆
教
育
長

　

平
成
30
年
４
月
中
旬
に
、
国
の
学

力
・
学
習
状
況
調
査
が
中
学
校
３
年
生

と
小
学
校
６
年
生
を
対
象
に
実
施
さ
れ

ま
す
。
８
月
頃
に
そ
の
結
果
が
公
表
さ

中 野 憲 太 郎 議 員
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図書館建設の要望がある萩原庁舎跡地

下呂署管内の状況説明を受ける議員

　6月定例会の会期日程をお知らせします。 なお

一般質問などの内容は新聞折込でお知らせします。

場所：本会議（下呂庁舎３階  議場）
 委員会（下呂庁舎３階  第１会議室）

６月定例会会期日程

※日程は変更になる場合もあります。

月　　日 曜日 会　議　内　容 時　　間

６月１日 金 本会議（初日）

10時～　13日 水 本会議（一般質問）

　14日 木 本会議（一般質問）

　15日 金 総務教育民生常任委員会

9時30分～　18日 月 産業経済常任委員会

　19日 火 予算特別委員会

　21日 木 本会議 10時～

　２月 28 日、下呂市役所において下呂警察

署との意見交換会を開催し、管内の交通関係、

防犯関係の状況について説明を受けました。

事故防止のためのパトロール強化や、防犯カ

メラがもたらす犯罪抑止についての説明など、

市民が安心安全に暮らす活動が紹介されまし

た。議員からは増加する外国人ドライバーの

交通標識などの理解度などについて質問があ

りました。




